



Procès-verbal de la Réunion de la CDTT du 11/10/2011 A LINGOLSHEIM

Sujets à l'ordre du jour

- + Liste de Présence
- + Adoption du PV de la réunion du 05/09/2011
- + Point Technique
- + Fédéraux Vétérans octobre 2011
- + Préparation du tournoi de la CDTT du 11/11/2011
- + Point Financier
- + Divers

Le Président ouvre la séance à 20h00 en souhaitant la bienvenue aux membres de la CDTT présents tout en remerciant le club AMITIE qui nous fait l'honneur de nous recevoir ce jour.

Liste de Présence

Présents : Jean-Pierre VOLTZENLOGEL - Charles ZELLHOEFER - Christine ROMPEL - Mireille VOLTZENLOGEL - WENDLING Maurice - WENDLING Edith- Alfred MOSCHEROSCH et José HAMM, représentant l'AMITIE LINGOLSHEIM
Excusés : BIRGEL Marc- GSTALTER Robert- Pascal HAHN

Adoption du P.V. de la réunion du 05/09/2011

Le PV du 5 septembre 2011 est adopté à l'unanimité.

Point technique

Nous avons abordé un point technique portant sur le championnat par Equipes jeunes dont les engagements sont en chute libre avec aucune équipe dans le secteur Strasbourg ce qui est une première et nettement moins d'équipes sur le secteur Nord. . La CDTT regrette et s'inquiète de la chute de licenciés "jeunes et enfants". (Voir point technique à la fin du PV)

Pour la Coupe d'Alsace avec 24 équipes, les inscriptions restent ouvertes jusqu'au tournoi du 11/11 avec des inscriptions possibles le jour du tournoi, Là aussi la CDTT s'étonne du manque d'intérêt alors que lors de l'AG il a été demandé de revenir à cette formule.

Fédéraux Vétérans

Les informations nécessaires au voyage et à l'organisation ont été diffusées dans les clubs, et le PV de tirage transmis. Nous comptons 157 joueurs issus de 40 clubs et 12 délégations.
19 Dames inscrites dont seulement 9 participent aux séries messieurs.

Préparation du tournoi du 11 novembre

Les feuilles d'engagements sont envoyées dans les clubs.

La répartition des rôles de chacun lors de ce tournoi a été faite et la CDTT remercie d'avance les aides extérieures à la Commission qui se sont proposées.

Point financier

Disponibilité: 6 332,00 euros

Des subventions d'un montant total de 3 020,00 euros nous ont été attribuées de la part du C.R. que nous remercions dès à présent.

Dans ce montant est comprise une subvention de 700,00 euros concernant l'organisation des fédéraux jeunes qui sera reversée à La Liberté DETTWILLER dès réception .

Une subvention de 660,00 euros au total a été versée par le CD 67 pour nos participations et animations lors de la foire européenne...les montants ont été reversés aux différents animateurs.

Divers

Pascal Hahn organise 2 stages : Mardi 25 octobre centré sur les Cadets et le samedi 29 octobre pour les Benjamins et Minimes.

Du 25 au 29 octobre stage jeunes de préparation au CSIT à l'Amitié LINGOLSHEIM...6 alsaciennes font partie des stagiaires.

314 licences homologuées dont 176 dans le secteur Nord.

Nous homologuons les mutations suivantes :

- COLACRESI Vincent : USO LIBERTE vers US EGALITAIRE
- BALTZER Léa : HANAU TT vers CP ZUTZENDORF
- PORCHE Guillaume : TT DOSENHEIM vers CLTT MENCHHOFFEN

Un nouveau Tournoi de foot à 7 est prévu le 22 octobre sur le terrain de l'Aurora Robertsau.

Jean Pierre présente les échantillons commandés en ce qui concerne les nouveaux maillots des futures délégations. Le choix se porte sur le polo de couleur "purple" avec un marquage en blanc, environ 250 exemplaires seront commandés et Edith fera parvenir à Jean Pierre un détail des "tailles" à commander pour les épreuves fédérales NC à ttes séries de février et celle des équipes en mai. Le prix ttc est d'environ 11 €.

Jean-Pierre donne quelques informations fédérales en insistant notamment sur les "attaques" injustes dont la F.S.G.T. est victime et émanant du Ministère des Sports. Les menaces sont très sérieuses et nous risquons la suppression de la subvention de l'ETAT (environ 500 000 € sur l'année en cours) et la rupture de la convention d'objectifs. Tout cela fait suite à un refus de la FSGT de communiquer des fichiers de nos licenciés sur 2 saisons en arrière...sachant que la CNIL a reconnu notre bien fondé. La direction nationale s'occupe de donner à cette affaire le retentissement au niveau des parlementaires et nous espérons vivement que le ministère va reconnaître nos droits légitimes cela étant les départements et les régions se doivent de répercuter le communiqué officiel de la FEDERATION en direction des parlementaires locaux.

José HAMM clôture la réunion en nous informant de l'inauguration du centre sportif de l'AMITIE le 22 octobre et la diffusion en boucle d'un film sur l'AMITIE sur la chaine ALSACE 20

Fin de la réunion CDTT à 22H30

Le Président
Jean-Pierre VOLTZENLOGEL

La secrétaire de séance
Christine ROMPEL

Rapport technique pour la réunion de la CDTT du 11 octobre 2011 à Lingolsheim

Championnat par équipes

Contrairement à l'année dernière je tiens à féliciter les clubs pour un démarrage de saison correct dans l'ensemble. La majorité des licences étaient homologuées au moment de la première rencontre du joueur.

La première journée de championnat est jouée aussi bien en Vétérans qu'en championnat Seniors.

Il me manque un résultat en Vétérans Nord du 29 septembre entre GOTTENHOUSE et KIRRWILLER, rencontre pour laquelle je suis sans nouvelles (report, feuille non envoyée ??)

Il me manque également deux résultats en Honneur et ce sont les mêmes clubs qui sont concernés. Merci de me tenir au courant et de faire le nécessaire rapidement.

Ceci mis à part toutes les autres rencontres ont été jouées dans toutes les divisions et les feuilles me sont parvenues.

TRES IMPORTANT

Il est impératif pour les clubs de me prévenir soit par mail, soit par téléphone en cas de report de rencontre ; merci par avance pour votre compréhension.

Championnat par équipes JEUNES

Malheureusement aucune équipe n'est engagée en jeunes sur le secteur Strasbourg, il n'y aura donc pas de championnat Jeunes dans ce secteur et par conséquent aucune finale régionale Jeunes à la fin de la saison. Ce sont les clubs du secteur Nord qui remporteront les titres.

Engagement des équipes Jeunes du secteur Nord

A noter également une chute assez conséquente du nombre d'équipes dans ce secteur :

3 équipes en Juniors – 7 équipes en Cadets – 6 équipes en Minimes et 4 équipes en Benjamins soit un total de 20 équipes.

Le championnat jeune du secteur Nord débutera après les vacances de la Toussaint. Les calendriers seront élaborés et parviendront dans les clubs fin octobre.

Coupe d'Alsace Adultes

Nombre d'équipes engagées :

2 équipes en Non-classés

11 équipes en 5^e série

6 équipes en 4^e série

5 équipes en 3^e série

soit un total de 24 équipes. Le tirage intégral sera effectué par la CDTT lors de sa prochaine réunion et la compétition démarrera au mois de janvier à raison de un tour par mois avec les finales au mois de mai 2011.

Mireille VOLTZENLOGEL
Responsable technique de la CDTT